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5 6 7 8 9 亚足联主席

哈曼日前承认,把 2007年
亚洲杯“一分为四”,在 4
个国家举办,确实是“决
策失误”。

亚洲杯将于 7月 7日
至29日在越南、泰国、印尼
和马来西亚四国举行。哈曼

举例说:“4个国家举办亚
洲杯有很多麻烦,需要更多
的市场营销,牵扯更多的精
力。在这个地方已经解决了
的事情,到了别处就行不
通。毕竟不是一个协会说话
就能算数。”

“如果其中一个国家
完成了筹备工作,而另外 3
个国家没有完成,那对于我
们来说就不太妙了,”哈曼
毫不掩饰自己的不满。

泰国因屡次拖延体育

场的翻修时间而险些失
去主办权;心不在焉的马
来西亚更是被亚足联亮
出“黄牌”,亚足联警告
他们要多花点心思在亚
洲杯的筹备上,不要因 7
月英超曼联队的造访而

分散精力。
哈曼说,把亚洲杯“分

摊” 给 4个国家的本意是
让更多的球迷有机会观看
比赛。“我们太理想化了。
本来希望每个国家都举办
赛事,让更多的观众观看比

赛。但实际上只有一个主办
国会更适当。”

上个月成功连任亚足
联主席的哈曼还透露,他们
在重新审视亚洲杯在西亚、
中亚、南亚和东亚轮流举办
的决定,原计划2011年亚

洲杯将在西亚和中亚的国
家中产生,目前只有印度、
卡塔尔和伊朗递交了正式
申请。

:%;<=>?

女足世界杯即将在
中国打响,世界杯抽签

22日在武汉先期进行。
如今,中国女足负面新闻
不断,而且实力也已经大
不如前,似乎有点一蹶不
振了,对此哈曼却不以为
然,他还特别提到了马晓
旭,“我可以告诉你,不

是中国女足落后了,而是
其他女足队伍的实力提
高了,这是大环境,中国

女足辉煌的时候,其他
国家的女足才刚刚起
步。当然中国女足也没
有新闻界说得那么严
重,中国女足并不是一
蹶不振,世青赛她们拿
了亚军,马晓旭是世青赛

上的明星,也是我们亚洲
的MVP,亚洲两支球队
进世青赛的决赛真是了
不起的事情。”说完,哈
曼自己也笑了起来。
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哈曼的中国之行并不
孤单,他的妻子、女儿和儿

子都陪着他来了。哈曼的女
儿身着传统的阿拉伯服装,
围着头巾,一身黑色,穿着
凉拖鞋,脚趾上还戴了个饰

物,一副大墨镜挡住了半个
脸,看上去很酷。
“她看上去很年轻,很

漂亮吧,其实她今年都已经
37岁了,一点都看不出

来。”一位工作人员告诉记
者。在南京,哈曼的女儿一直
陪在父亲身边,不过哈曼的
妻子基本没有在媒体面前露
面,而是待在玄武饭店。哈曼
等要员都住在那里。
“哈曼的妻子需要照

顾儿子,他们的小儿子今年
才两岁。”工作人员告诉记
者,“哈曼的妻子今年才32
岁,比他的女儿还小 5
岁。”工作人员的话让记者
有一丝惊讶。事实上,在卡
塔尔是可以一夫多妻的,男

人最多可以娶4个老婆,去
年维拉潘来南京就曾爆料
说,哈曼有4个老婆。当然,
现在多数卡塔尔人还是一
夫一妻,不知道哈曼先生是
属于多数还是少数。
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卡塔尔人哈曼既是亚
足联主席也是一个成功的

商人,他做着电信以及房地
产方面的生意。“哈曼家族
几乎可以动摇卡塔尔的经
济,”一位知情人的这番话
足见哈曼的富有。

哈曼非常喜欢足球,在
与记者的交流中,哈曼甚至

爆料说,他放弃踢足球是因
为遇到了自己的第一任妻
子,“我很喜欢足球,以前

也踢过球,但是踢到17岁
我就不踢了,因为我碰到了

我的第一任妻子。我20岁
时已是一家足球俱乐部的
主席,之后我成了卡塔尔足
协主席,之后是亚足联执
委,国际足联执委。”

在哈曼 20岁的时候,
他是卡塔尔赖扬俱乐部的

主席,在他十多年的任职期
间,哈曼七次带领球队夺得
联赛冠军。
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昨天下午,江宁体育中心
上演了极具中国特色的开幕

式。哈曼穿着一身灰色无领的
西服出现在主席台上,他看得
很认真。“很有特色,很棒！”
这是哈曼对开幕式的评价。

表演之后,嘉宾们陆续登
台发言,所有人都在念发言
稿,惟独哈曼没有,尽管发言

稿就在他手里捏着,但他并没
有打开。“南京有非常好的历
史底蕴、足球背景,我坚信‘中

国展望计划’在南京会取得成
功。”哈曼说。

随后,哈曼走下主席台,
来到球场中央为城市联赛开
球。昨天下午南京气温高达
31℃,回到主席台上的哈曼
似乎不太好意思脱下西服,于
是他找来工作人员,“你帮我
问问市长,我能否脱掉西服,
有点热。”在得到肯定的答复
后,哈曼这才把西服上衣脱了
下来。
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在谈到“中国展望计划”
时,哈曼似乎有说不完的话,

这是他的宏伟设想,就像自己
的儿子一样。在哈曼看来,把
基层足球搞好对这个国家足
球整体水平的提高是有推动
作用的。

在南京启动的城市联赛正
是“中国展望计划”中的一部

门,亚足联会提供一部分资金,
同时给教练员、运动员以及裁

判提供一流的培训,目前南京
有8支队伍参加城市联赛。

哈曼说:“城市联赛就像
是一棵树,会慢慢成长结出

果实。”当然,实现这一目标
需要各方面齐心协力。“没
有支持肯定不行。将来随着
城市联赛的竞争力增强了,
我们也可以卖票给观众,给
自 身 的 发 展 增 加 一 点 资
金。”哈曼告诉记者。
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